
关于洛阳市宣传文化系统关于洛阳市宣传文化系统
第一届第一届““四个一批四个一批””人才人选的公示人才人选的公示

马艳霞 洛阳师范学院 副教授
张孟仁 河南林业职业学院 高级讲师
张俊国 河南科技大学 教授
张宽亮 洛阳理工学院党委宣传部部长 副教授
袁 杰 洛阳师范学院马列理论教研部 副教授
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根据《洛阳市宣传文化系统“四个一
批”人才选拔管理方案》（洛人[2014] 3
号），经基层组织推荐、资格审查、专家评
审、媒体公示等程序，拟确定马艳霞等24
名同志为洛阳市宣传文化系统第一届

“四个一批”人才人选（其中：递补人选 4
名）。现予以公示。公示期为 2014 年 11
月6日至10日，如对人选有异议，请在公
示期内向洛阳市宣传文化系统第一届

“四个一批”人才选拔评选工作领导小组
办公室反映。

联 系 人：张建芳
监督电话：63933018 15896553311
电子邮箱：lyxcbgbk2011@163.com

马 莹 洛阳广播电视台文艺频率总监 主任记者
王大国 洛阳广播电视台人力资源部主任 主任记者
邓德洪 洛阳日报评论部主任 记者
段 惠 洛阳日报社编委、洛阳晚报执行副总编 编辑
童 伟 栾川县人民广播电台副台长 编辑

王小朋《牡丹》文学杂志社主编
李银刚 洛阳日报报业集团出版部主任 记者
郑贞富 洛阳市文物局 研究员

金 杉
洛阳歌舞剧院演艺有限公司

主任舞台技师
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杜康控股调整发展战略 王立群现场封坛开讲

如果不是这六大亮点，怎会知道今年杜康封坛大典竟然这么赞？
亮点二、小坛酒发售

亮点一、战略调整

亮点三、敬拜酒祖

亮点四、名仕封坛

亮点五、封坛开讲

亮点六、封坛开说

感念杜康造酒福泽 敬拜华夏酿酒鼻祖

大典现场贵宾登台封坛 寄托对人对己美好心愿

河南著名表演艺术家范军 现场开说与杜康的难解情缘

央视百家讲坛主讲人王立群 现场封坛开讲“旗帜和旗手”

杜康调整未来发展战略转变增长模式和产品策略

继大坛酒之后再推小坛酒酒祖杜康·一代宗师限量发售

今年的杜康控股·名仕封坛大典上，
杜康还请来了河南省文联副主席、河南省
曲艺家协会主席、著名表演艺术家范军，
他是河南文艺界的一张名片，在大典现场
开说他与杜康的不解之缘。

他说，河南是中国的粮食主产区，
有好粮食才能酿出像杜康这样的美酒，
这是上天对河南的恩赐，是对中华的恩
赐。而杜康的封坛大典，是河南人对酒
文化表达敬仰的崇高仪式，这是对传统
文化的尊重。所以，他每次参加杜康控
股封坛大典，都感觉到无比的荣光。

他还打趣说，杜康有很多的推广
者、代言人，比如曹操的“何以解忧，唯
有杜康”，周恩来总理的“复兴杜康，为

国争光”，再往后，还有很多很多的名
人，再往后，就轮到范军了，“你到了豫
西大地，到了中原大地，遍地可以看到
范军的图像，为杜康老酒代言，我也创
造了像曹操那样的一句广告语：杜康老
酒，得劲你就来一口。” （马俊曹）

九九重阳，美酒飘香；封坛承愿，酒祖杜康！

时隔一年之后，作为河南酒类行业的年度最

高规格盛事，2014甲午年杜康控股·名仕封坛大

典，于11月1日（农历九月初九）在洛阳举办。

与往年相比，今年的封坛大典最大的特点就

是务实，大典现场简约而庄重，晚宴及大典贵宾席

坐的多是优秀的经销商，而登台封坛、上香的也多

是各地实力很强的合作伙伴。

今年的杜康控股·名仕封坛大典，除了央视著

名主持人张斌、河南电视台著名主持人金燕联袂

主持之外，还有引人关注的六大亮点。

10月31日晚，杜康控股·名仕封坛大典举办前夕，按
照惯例举办的欢迎晚宴，今年显得不同寻常。

作为欢迎晚宴的主会场，坐在洛阳钼都利豪国际饭
店宴会厅前桌的，是来自省内各地实力名列前茅的酒商，
而其他桌上坐的是省内客户。

在晚宴正式开始之前，杜康控股董事局主席周涛、总
裁吴书青、销售公司总经理马金全以及河南省酒业协会会
长熊玉亮，共同为“酒祖杜康 荣耀升级”揭幕，而升级换代
版的酒祖杜康窖藏原浆5、8和6窖区、9窖区等也集中亮
相，前两款产品为郑州、洛阳量身定制，后两款产品则主销
其他市场。

据杜康控股销售公司总经理马金全透露，这意味着
杜康未来发展战略的转型调整，即从招商粗放性增长模
式，转变为市场精细化增长模式，完成杜康的销售增长塑
型，同时聚焦战略性产品、聚焦省内及省外重点市场、聚
焦市场资源、聚焦人力资源。

在主营产品上，杜康将聚焦战略产品酒祖杜康系列
和绵柔杜康系列，逐步分步骤、分阶段净化河南市场，为
其在河南的战略型产品成长提供良好的空间；在开发产
品上，杜康将转变开发方向，向非杜康品牌、差异化品牌、
时尚性、移动互联性方向发展。

始于2012年的杜康控股·名仕封
坛大典，杜康依托中国第一家白酒地下
私人酒窖——华夏第一窖，率先在河南
白酒企业中限量发售坛装白酒，开启了
不以瓶卖而以坛销的白酒行业崭新商
业模式。

与常规产品不同的是，酒祖杜康的
封坛酒诉求“封坛承愿”，认购50斤、
100斤、200斤等大坛装之后，封藏在杜
康地下白酒私人酒窖，配以5斤装的分

酒器，能够满足高端消费人群的投资、
收藏、赠礼、宴请、喜宴等个性化消费需
求。

尽管白酒行业最近一年不太景气，
但酒祖杜康的封坛酒销售始终较为平
稳，因此，今年的杜康控股·名仕封坛大
典，杜康在大坛酒的基础上，又推出两
三斤及五斤小坛装的酒祖杜康·一代宗
师，以更好地满足高端消费群的个性化
消费需求。

酒祖杜康·一代宗师分为汉、晋、
唐、宋等四款产品，创意灵感来源于魏
武帝曹操、中国首位提出粮食发酵酿酒
的江统、唐代著名诗人白居易、宋代著
名哲学家邵雍等人夸赞杜康的诗句，集
名人、名书、名画、名匠等特点于一身，
是宴请、收藏、馈赠的最佳选择。

虽然天下美酒众多，但真正被无数
历史文献记载，且被后世广为传扬的酒
祖只有一个，那就是开辟了华夏酿酒行
业的杜康。

数千年来，在杜康文化之乡的杜康
村，每逢秋季酿出美酒之时，当地的酒

坊百姓都会恭迎酒祖、虔心敬拜，以感
怀杜康造酒的恩泽，承袭酿酒传世的功
业。

作为中原酒业的年度最高盛典，杜
康控股·名仕封坛大典每年举办之时，
坚持秉承祭祖古礼：迎酒祖、裸祭礼、三
献礼、吟酒祖赋、敬高香、齐敬拜等。

今年的杜康控股·名仕封坛大典
上，杜康控股常务副总经理率领三位国
家级酿酒大师及酿酒传人，代表酿酒、
卖酒、喝酒的杜康人，以神圣而庄重的
传统祭祖礼制，感念杜康造酒的福泽，
传扬杜康复兴的心愿。

俗话说，农历九月九，酒厂出好酒。
酒，不仅是人们喜爱的杯中之物，

还是寄托情感、礼仪、心愿的最好载体，
也是成大事、逢大喜、庆大典的必选之
物。

因此，在每年的杜康控股·名仕封
坛大典之上，杜康都会请72位汉子抬
出珍藏已久的上等原浆美酒，以陶坛盛
装抬出，请贵宾、精英封坛承愿，他们的
美好祝愿将与酒一样，在岁月中愈久愈
醇厚。

在今年的杜康控股·名仕封坛大典

上，代表所有认购封坛者登台现封的共
有18位贵宾，其中有央视百家讲坛著
名主讲人、河南大学教授王立群，省文
联副主席、著名表演艺术家范军，以及
各地知名经销商和各界精英等。

每年的杜康控股·名仕封坛大典
上，杜康都会请来社会大腕封坛开讲，
今年请的则是央视百家讲坛著名主讲
人、河南大学教授王立群。王教授虽然
只讲了10分钟，却赢得了全场长时间
的掌声。

在王教授看来，作为华夏酿酒鼻祖
的杜康，是中国酒业的一面旗帜，而杜
康控股则是唯一能够扛起这面大旗的
旗手。旗帜是幸运的，因为它被后世一

代又一代的人永远高举着。在中国众
多的白酒企业中，杜康控股是很幸运
的，因为他们有一面震烁千古的旗帜，
旗手就是杜康控股集团。

杜康控股在九九重阳举行的封坛
大典，从本质上讲，就是旗手举旗的一
种方式，为什么要搞封坛大典，实际上
是通过封坛大典的仪式，表现和强化酒
祖杜康，也就是表现和强化旗帜的力
量，而受益者是旗手。

酒祖杜康产品升级揭幕酒祖杜康产品升级揭幕

酒祖杜康酒祖杜康··一代宗师限量发售现场一代宗师限量发售现场

杜康酿酒传人敬拜酒祖杜康酿酒传人敬拜酒祖

央视百家讲坛著名讲师王立群等贵宾现场封坛央视百家讲坛著名讲师王立群等贵宾现场封坛

王立群现场开讲王立群现场开讲

范军现场讲与杜康的不解之缘范军现场讲与杜康的不解之缘

全面推进依法治国全面推进依法治国
加快建设法治国家加快建设法治国家

深入学习宣传贯彻十八届四中全会精神深入学习宣传贯彻十八届四中全会精神

本报讯（记者 申利超 通讯员
刘晶刚）昨日下午，市委政法委召开
学习贯彻党的十八届四中全会精神
专题辅导会，学习中央政法委、省委
政法委关于学习贯彻党的十八届四
中全会精神的通知，以及关于《中共
中央关于全面推进依法治国若干重
大问题的决定》的说明，市委常委、
政法委书记沈庆怀做专题辅导。

沈庆怀指出，党委政法委作为党
领导政法工作的组织形式，在推进依
法治国的进程中必须发挥应有作
用。沈庆怀就全市政法部门贯彻落
实好党的十八届四中全会精神提出
四点要求：一要深刻认识党的十八届

四中全会的重大意义。二要善于运
用法治思维思考和推动政法工作。
要把法治思维作为一条主线，贯穿到
政法工作的各个方面、各个环节，真
正用来指导实践、推动工作深入开
展。要善于运用法治思维深化平安
洛阳建设，善于运用法治思维化解矛
盾纠纷，善于运用法治思维开展执法
监督工作，善于运用法治思维加强政
法队伍建设。三要认真谋划党委政
法委工作定位、工作方法和工作内
容，积极转变观念，改变工作措施，讲
求工作实效。四要主动作为，在依法
治市工作中发挥牵头作用，责无旁贷
完成好肩负的各项任务。

善于运用法治思维
全面推进依法治市

本报讯（记者 李东慧 通讯员
郑昌伟）昨日下午，为期 3 天的全市
党校系统集中学习党的十八届四中
全会精神暨教学研讨活动开幕。

市委党校常务副校长、党委书记
侯超英在开幕式上指出，学习宣传
党的十八届四中全会精神，是全市
党校系统当前及今后一个时期的重
要政治任务。全市党校系统要深刻
领会全会精神，结合党校工作实际，

充分发挥好培训党员干部的主渠道作
用，以全会精神武装头脑、提高素质、指
导实践，切实担负起市委、市政府赋予
的理论宣讲及政策解读任务。各级党
校教师要把全会精神融入教材、融入
课堂，围绕我市经济社会发展大局，更
好地学习贯彻和解读宣讲全会精神。

活动将邀请国内知名法学专家
进行示范讲课并现场答疑解难，还将
进行讨论交流和市情考察。

发挥主渠道作用
宣传好全会精神

政务要闻
■ 4日至昨日，濮阳市委常委、统战部部长贾祖贫率濮阳市统战系统、各

民主党派、工商联相关负责人到洛宁县，考察我省统一战线“同心”实践基地
建设情况。考察组先后考察了洛宁县民族风情街、同心苑文化广场、同心·洛
书苑社区、中扩玩具、韦德电子等。 （孙小蕊 樊鹏琳）

本报讯（记者 邓德洪）本月8日是第十五
个中国记者节。昨日下午，省级驻洛新闻单位
和全市新闻工作者代表欢聚一堂，交流工作心
得，分享创新经验，以座谈会的方式迎接自己的
节日。

市委常委、宣传部部长杨炳旭参加座谈
会。他代表市委、市政府向省级驻洛新闻单位
和全市广大新闻工作者致以节日的祝贺和亲切
的慰问，对大家为洛阳经济社会发展做出的重
要贡献表示感谢。

杨炳旭指出，记者是新闻宣传事业的支

撑力量，在深刻变化的媒体格局中担负着振
兴新闻宣传事业的重大责任。去年以来，全
市新闻工作者认真落实中宣部关于贯彻党
的十八大精神和党的群众路线教育实践活
动要求，切实改进文风，着力强化主流媒体
的窗口和龙头作用，积极推动新闻报道的改
进创新，新闻报道更加重起来、深起来、活起
来，有内容、接地气、文风好的报道正在多起
来，增强了朝气锐气，优化了阅读体验，逐渐
呈现出新风格、展示出新气象，为加快建设
名副其实的中原经济区副中心城市凝聚了

强大正能量。
“受众在哪里，我们就把阵地拓展到哪里。”

就做好下阶段新闻宣传工作、推动媒体改进创
新，杨炳旭对全市新闻工作者提出五点希望：一
要提高主流媒体传播力、公信力、影响力；二要
把握正确导向、创新传播理念，解放和激活新
闻生产力；三要重视新闻、抓好新闻、主打新
闻，提升媒体核心竞争力；四要扎实有效地改
文风、写新风，使新闻更加易读、悦读、耐读；
五要探索主流媒体的发展路径，以改革创新精
神破解发展难题。

我市召开座谈会庆祝第十五个中国记者节

受众在哪里 阵地就拓展到哪里

理论类人才5名

新闻类人才5名

出版类人才3名

文艺类人才10名

5555 文化专门技术类
人才1名

王艺红
偃师市豫剧团 一级演员
孔素红
洛阳曲剧院演艺有限公司 二级演员
朱怀金
洛阳广播电视台影视文娱频道 制片人
刘灿辉
洛阳市书法家协会副主席兼秘书长

国家二级美术师
关美利
洛阳豫剧院演艺有限公司董事长

二级演员
何海江
洛阳曲剧院演艺有限公司 三级编剧
姬丽娜
洛阳市艺术研究所 二级演员
贾海修
洛阳日报社副社长

洛阳市长篇小说学会副会长
夏莉莉
洛阳市歌剧院演艺有限公司 二级演员
商立君
洛阳师范学院音乐学院 副教授


